



想  
う、

足  
を  
と  
め。  
とき  
に  
は

犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ  
**第74回 社会を明るくする運動**

## 7月は“社会を明るくする運動” 強調月間・再犯防止啓発月間です

“社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。



更生ペンギンの  
サラちゃん 更生ペンギンの  
ホコちゃん

### “社会を明るくする運動”に参加しよう!

- “社会を明るくする運動”についてもっと知りたい方は

社会を明るくする  
運動ウェブサイト



- 更生保護についてもっと知りたい方は

法務省 更生保護

検索

- お問い合わせはお近くの保護観察所まで

保護観察所

検索

- 更生保護ボランティアについては

更生保護ネットワーク

検索

法務省保護局  
公式X  
アカウント



法務省  
公式YouTube  
チャンネル



法務省保護局  
公式Instagram  
アカウント



誰だって、すぐには本音を話せない。  
誰だって、すぐには希望を抱けない。  
誰だって、すぐには変わることができない。

でも、たとえ時間がかかっても、  
たとえ過去にあやまちがあっても、  
誰かと一緒になら希望はある。

声をかけ、背中を押し、  
あきらめずに寄り添い続ける。  
信じて待つ人の存在は、  
立ち直りへの大きな力になるだろう。

私たちの「待つ時間」は、  
きっと誰かの「変わっていく時間」。

ときには足をとめ。

